

Gobierno boliviano rinde tributo a viceministro asesinado



La Paz, 26 ago (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera; y el ministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana, rindieron hoy honores al viceministro de Régimen Interior, Rodolfo Illanes, quien perdió la vida en el cumplimiento de su deber.

Illanes fue secuestrado, torturado y asesinado la víspera por cooperativistas mineros, los cuales bloquearon carreteras para exigirle al gobierno que les permita -en contra de la Constitución- establecer negocios con empresas extranjeras.

García Linera y Quintana expresaron sus condolencias y solidaridad a los familiares de Illanes, considerado por el presidente de Bolivia, Evo Morales, un héroe de la defensa de las riquezas de la nación.

Morales aseguró que se hará justicia contra los autores materiales e intelectuales de este crimen, el cual- según el jefe de Estado- es parte de una conspiración orquestada por la oposición de derecha.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103840-gobierno-boliviano-rinde-tributo-a-viceministro-asesinado>



Radio Habana Cuba